



2016~17 年度国際ロータリーテーマ  
 「人類に奉仕するロータリー」 ROTARY SERVING HUMANITY  
 RI 会長 ジョンF・ジャーム  
 2016~17 年度 関ロータリークラブテーマ  
 「おもいやり」 第 51 代会長 今峰徹

第 2449 号 平成 29 年 2 月 14 日 (火)

**前例会の記録・第 2448 回 2 月 7 日(火)12:30**

「団体活動の意義と関 YEG の現状」  
 関商工会議所 青年部 会長 井島忍様

- ◆開会点鐘
- ◆「君が代」「奉仕の理想」斉唱
- ◆会長挨拶



皆さん今日は。  
 本日は関商工会議所青年部の井島様に卓話をお願いいたしております。  
 最近インフルエンザは増えて参りました。インフルエンザはワクチンを打ち、マスク、手洗いでしっかりと防御しかからないのが一番です。しかし、それでも、かかってしまう方が多いのが現実で、予防接種をされていてもなられる方もおります。不幸にもかかってしまったときは、よく寝て、よく食べて日頃の疲れをとり、悪化することを防ぐことが重要です。

◆委員会報告

◎出席委員会 委員 酒向徳享  
 会員 44 名中 出席 23 名 出席率 54.76%

◎ニコボックス委員会 委員長 林昇  
 会長・副会長・幹事の皆さん・・・本日は、関商工会議所 青年部 会長 井島忍様にお越しいただきました。ようこそ関ロータリークラブへお越し下さいました。「団体活動の意義と関 YEG の現状」という題目で卓話を

いただきます。どうぞよろしくお願いいたします。

長尾、山谷、加藤、後藤、林(昇)、岩倉、大岩の皆さん・・・関商工会議所 青年部 会長 井島忍様ようこそ関 RC へ。165 名もの会員を束ねる井島会長の卓話、期待しております。

◆「団体活動の意義と関 YEG の現状」

関商工会議所 青年部 会長 井島忍様



皆様こんにちは。  
 関商工会議所青年部 (関 Y E G) の平成 28 年度会長を務めます井島忍と申します。この度は関ロータリークラブ様 (以下、敬称略とさせていただきます) の例会での卓話にお招きいただきまして誠にありがとうございます。

さて、この卓話ですが、お話をいただいた後に「卓話の意味・意義は何なのか？」を考えました。私たち Y E G の活動とは「研鑽と交流である」と言いますが、それらは全ての団体活動においても重要な要素であり、団体の枠組みを超えても同様であります。そうであれば、私はこの卓話を通してロータリークラブとはどんな団体なのかを知り、関 Y E G の活動内容や現状

を知っていただく事が肝要である、という事になります。

それらを踏まえながら、お話をさせていただきます。

関YEGは発足38年を迎え、現在の会員数が165名となりました。直近の5年間は会員の増強に力を入れ、毎年20名以上の入会を続けております。会員は、会議所会員企業の代表者、後継者、管理職員などで構成され、「研鑽」と「交流」を掲げて活動していますが、最近では参加率の低下をどう盛り上げるかに苦心しているのが現状です。

今年度は、会員が自分の商売のためとの意識をもって、商売に直接関係のないYEG活動に参加し、常にその先を目指して欲しいとの想いを込めて、『一步先へ！』をスローガンに掲げております。

組織は理事会の下に、現在8つの委員会を設置しています。各委員会の担当する事業には次のものがあります。総会、講師例会、ハモミリヲ！メタルアートコンテスト、親睦例会、賀詞交歓会、ジュニアビジネスプランコンテスト（Jr. BPC）、婚活パーティSeekiで愛コン、広報的例会および毎月の広報誌発行・HP運営、会員増強および卒業例会。他に連合事業として、県連大会、東海ブロック大会、全国大会があります。

この中から、対外事業と言われる一般から参加者などを募る3つの事業を紹介させていただきます。

メタルアートコンテストは、元々は市役所の広場でイルミネーションを開催していたものを、私が担当委員長だった3年前に切り替えた事業です。当時は費用も作品も労力もYEGが負担した上で、誰の何のためになるかが明確ではありませんでした。これでは持続が難しく、また発展していきません。そこで、関の金属加工業にスポットを当て、企業の知名度や、従業員の創意工夫・意欲の向上に貢献できる、そして簡単には他所が真似できないイベントへ変化させようと考えました。今年度は出展98作品、来場者は約4千人となっております。

Seekiで愛コンは、親会の有言実行プロジェクトの地域づくり事業の共催で、非婚・未婚の解消による人口増を目指したものです。今年度は、カップルが成立しなくても参加者の「楽しかった！」によって次回以降の盛り上がり期待できるのではと、ハロウィンパーティに取り組みました。仮装が障壁となったのか参加者集めに苦労しましたが、男38対女35でカップルが15組成立し、また参加者の感想も好意的な結果が得られています。

Jr. BPCは、よくあるビジネスプランコンテストを高校・大学世代を対象に、育成も含めての取り組

みです。昨年度は製品化に至りませんでしたでしたが、2年前の第1回は大賞の「おさかなかばん」が商品化され、メディアにも多数取り上げていただきましたので、見ていただいた方も居るのではと思います。今年度は関市長賞の「日本刀アイス」が製品化に向けて進行中となっています。

商工会議所とは商売のための組織です。その青年部である私たちが目指すべきは何なのでしょう。私たちは、商売繁盛させ、人を雇用し、良い給料を払い、たくさん納税し、そして継続させる。これこそが、第一の目的と社会貢献であり、これらを無くして、その先にある社会貢献など出来る訳がありません。しかしながら、奉仕の精神を忘れて利己主義に囚われると、やはり商売繁盛は難しいのです。

私は、ホームページなどでロータリーについて調べ、週報も半年分ほどに目を通させていただきました。最終的には、決議23-34に記載の『ロータリーは、基本的には、一つの人生哲学であり～中略～「最もよく奉仕する者、最も多く報いられる」という実践的な倫理原則に基づくものである』の部分を読み、こう思いました。奉仕クラブ団体となっているが、本質的には人格形成の学びの場であり、最終的には、恐らくロータリーもライオンズもJCもYEGも同じである。組織構成や、押し出している部分、運用の仕方が違うだけであって、同志、仲間であるのではないのでしょうか。

結びとなりますが、私を含め、関YEGはまだまだ子供の団体です。関YEGが社会貢献と自企業発展は表裏一体であると気づき取り組むことは、私たち自身の為はもちろん、皆さまや、地域の為になることも間違いありません。どうか、今後もより一層のご指導、ご協力と、交流をお願い申し上げまして、私の卓話とさせていただきます。ありがとうございました。

#### ◆幹事報告

◎例会終了後「理事、役員会」開催

◎例会変更と休会通知

・郡上八幡RC

次例会のご案内 2月21日(火) 12:30

「地方創生に関わる帝国データバンクの取組について」

株式会社帝国データバンク 岐阜支店

調査第二課長 勝山洋平様

担当：会員選考委員会

\*\*\*\*\*

例会：毎週火曜日 12:30

例会場：岐阜県関市本町6-20 大垣共立銀行関支店2F

事務局：岐阜県関市平和通7-10-25 アメリカ2F